

Mitteldeutsche Meisterschaft (MDM)



Lena, Laurin

Peter, Niklaus

Am 25. März 2022 begaben sich vier Hufschmiede (Peter Brülisauer, Niklaus Bigler, Laurin Bärtschi, Lena Guggisberg) nach langer Coronapause endlich wieder einmal auf eine Reise ins Ausland, an einen internationalen Hufschmiede Wettbewerb. Voller Vorfreude nahmen wir die 7,5h Fahrt nach Rains, gelegen im süddeutschenraum in Angriff.

Im kleinen aber sehr charmanten Dörflein angekommen, bezogen wir die Unterkunft, welche uns stark an die Villa Kunterbunt aus Pipi Langstrumpf erinnerte. Nach dem Abendessen, eine Ragoutspezialität aus dieser Region, wurden die Surprise-Hufeisen für den Samstag gezeigt. Der Abend wurde bei einem gemütlichen Zusammensein, mit kollegialem Fachsimpeln, beendet.

Der Samstagmorgen begann mit den geübten Eisen, für welche 60 Minuten Zeit zur Verfügung standen. Schlag auf Schlag, ging es auch schon mit den Surprise-Eisen weiter, mittlerweile wurden wir auch fleissig von interessierten Zuschauern unterstützt. Nach der Speed-Prüfung war der schweisstreibende Teil des Tages auch schon wieder vorbei. Mit flüssigem Gold und einem ausgiebigen Abendessen liessen wir es uns gut ergehen.



Frisch ausgeruht startete der Sonntag mit der Eagle-Eye-Prüfung, wo Niklaus das schärfste Auge bewiesen hatte. Zur finalen Prüfung wurden zwei Pferde in die Halle gebracht. Ein Vorder- und ein Hinterhuf wurden beschlagen.

Als alles zusammen geräumt war und wir frisch geduscht, (eventuell etwas verspätet) bei der Rangverkündigung eintrafen, wurden wir alle mit verschiedenen, grosszügigen Preisen beschert.



Mit Vorfreude auf das nächste Jahr machten wir uns auf den nach Hause weg.

Laurin Bärtschi & Lena Guggisberg